

Medjugorje-Botschaft vom 25.August 2025

„Liebe Kinder,

**meine Kinder, meine Geliebten! Ihr seid auserwählt,
weil ihr meinen Weisungen gefolgt seid, sie in die
Praxis umgesetzt habt und ihr Gott über alles liebt.**

**Deshalb, meine lieben Kinder, betet von ganzem
Herzen, damit meine Worte sich verwirklichen.**

**Fastet, bringt Opfer, liebt aus Liebe zu Gott, der
euch erschaffen hat, und meine lieben Kinder, seid
meine ausgestreckten Hände für diese Welt, die
den Gott der Liebe noch nicht kennengelernt hat.**

Danke, dass ihr meinem Ruf gefolgt seid!“

(Mit kirchlicher Erlaubnis)

**Einladung zum Gebet für
das ungeborene Leben**

Vorschlag:

Beten wir jede Woche einen Rosenkranz für die Frauen, welche sich zur Abtreibung angemeldet haben.
Entzünden wir wöchentlich zu Hause oder in einer Kirche ein Licht für das ungeborene Leben.

Vergelts Gott!

Fam. Eder: Tel. 06463/8666

Mail(neu): medjugorie.familie.eder@gmail.com

Internet: www.medjugorje-familie-eder.at



Pilgerfahrten nach Medjugorje mit Fam. Eder:

- 25.-29.Oktober 2025 – Herbstferien
- Geistl.Begl.: Pfr. Rupert Toferer, Kössen/Tirol

- 20.-24.April 2026

- 22.-27.Juni 2026 – 45.Jahrestag

Medjugorje-Tag in Maria Kirchental

Samstag, 20.September 2025

u.a. mit einem Glaubenszeugnis von Hubert Liebherr

Nähere Informationen:

[Medjugorje-Tage: Wallfahrtskirche Maria Kirchental](#)

BOTSCHAFT VON PAPST LEO XIV. an die Teilnehmer des 36.

Jugendfestivals Medjugorje, 04. – 08. August 2025

Liebe Jugendliche,

ich freue mich, dass ich mich anlässlich des 36. Jugendfestivals,

das euch wie in jedem Jahr in Medjugorje vereint, mit einer

Botschaft an euch wenden kann. Ihr kommt aus vielen Ländern der Welt: an alle richte ich herzlich den Gruß des auferstandenen Herrn:

„Friede sei mit euch!“

In diesen Tagen betrachtet ihr das für dieses Fest gewählte Motto:

„Zum Haus des Herrn wollen wir pilgern“ (Ps 122,1). Dieser Vers erzählt uns vom Weg, von dem Wunsch, der uns zu Gott treibt, hin zu Seinem Wohnort, wo wir wirklich zu Hause sein können, weil

Seine Liebe auf uns wartet. Wie kann man zum Haus des Herrn pilgern, ohne die falsche Richtung einzuschlagen? Jesus sagte uns: „Ich bin der Weg“ (Joh 14,6): Er ist es selbst, der uns begleitet, uns leitet und uns auf unserem Weg stärkt. Sein Geist öffnet uns die Augen und zeigt uns, was wir alleine nicht verstehen könnten.

Auf dem Weg des Lebens gehen wir niemals allein....

Weiterlesen unter:

[Medjugorje | Nachrichten](#)